



Protokoll der FSR Sitzung vom 27.06.2022

Sitzungsleitung: Rebekka Havenstein

Protokollführung: Tammo Schmitt

Anwesende:

Alexandra Steinberg, Tammo Schmitt, Philine Michl, Rebekka Havenstein, Alina Päßler, Naomi Rachel Deuster, Magdalene Petrasch (im Folgenden Lene)

Assoziierte: x

Entschuldigte: Raila Röhrich, Johannes Gebauer

Unentschuldigte: x

ruhendes Mandat: x

Gäste: x

Sitzungsbeginn: 19:15 Uhr

Sitzungsende: 20:35 Uhr

Tagesordnung

1 Begrüßung	1
2 Protokolle und Berichte	1
3 Finanzen	2
3.1 Bericht der Finanzer:innen	2
3.2 Finanzanträge	2
4 Entsendung StuGaKo Kath. Theologie	2
5 Sonstiges	3
5.1 Goodie-Bags + ESE-Sponsoring	3
5.2 Diskussionsrunde von Studierende für Studierende	3
5.3 Endbesprechung zur Midsummerparty	3
5.4 Fachschaftsordnung	3
Abkürzungsverzeichnis	4

1 Begrüßung

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 7 von 9 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

2 Protokolle und Berichte

Es liegen keine Protokolle oder Berichte vor.

3 Finanzen

3.1 Bericht der Finanzer:innen

Tammo berichtet, dass die Überweisungen getätigt wurden, wir haben einen aktuellen Kontostand von 2060 €. 391 € sind wohl in der Handkasse. Wir werden jetzt noch 500 € für die Party ausgeben, allerdings werden wir vermutlich wieder Geld reinbekommen durch die Party. Die ESE ist finanziell noch nicht zu 100 % abzuschätzen. Eventuell kommen da 700 € hinzu.

Philine fragt an, ob die DJs von der Party direkt bezahlt werden können. Tammo sagt, dass wir erst das Geld auszahlen dürfen, wenn die Belege da sind und geprüft wurden. Geld darf nicht direkt an die DJs ausgezahlt werden. Es ist sicherer, wenn das Geld unter Mitgliedern ausgelegt wird. Alex merkt an, dass wir einen gemeinsamen Ausflug machen wollten, hierfür soll ein Doodle-Liste erstellt werden, nachdem es ein Brainstorming geben soll. Naomi schlägt vor, dass man für das Büro einen Ventilator anschaffen könnte. Es gibt noch mehr Ideen für das Büro, die genaue Liste hat Tammo. Beim Drucker fehlen wohl Patronen. Es soll auch Merch geben, Pullis und Shirts werden vorgeschlagen. Naomi schlägt vor, dass sie sich ein Design überlegen will. Die Eule als Motiv wird vorgeschlagen, eventuell mit anderen Farben. TF Merch wird eingeführt, Lene, Naomi, Philine sind interessiert. Naomi hat eine kreative Idee für den FSR, dafür braucht sie ein Foto von uns, sowie unser Sternzeichen. Tammo will einen Antrag für einen Staubsauger vorbereiten. Lene merkt an, dass ein Schuhschrank nicht das Sinnvollste wäre. Naomi spricht sich aus, dass das Büro nicht zugestellt werden muss.

3.2 Finanzanträge

Antragssteller:in: Nils Grünert

genaue Summe: 500,00€

Antragstext inkl. Relevanzbegründung:

Am 30.06. plant der GB Veranstaltung des FSRs PIG und des FSR PHIL eine Sommerfeier für die Studierenden. Dazu wird Geld benötigt, um weitere Kosten, die anfallen zu decken.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

4 Entsendung StuGaKo Kath. Theologie

"Sehr geehrter Fachschaftsrat der Philosophischen Fakultät,

mein Name ist Julia Borlinghaus und ich studiere im 4. Semester Lehramt an Grundschulen mit dem Kernfach Katholische Theologie. Infolgedessen engagiere ich mich bereits auch schon seit einem Jahr mit den Ämtern der studentischen Studiengangskordinatorin für die Studiengänge „Katholische Theologie im interdisziplinären Kontext (B.A.)“ und das Lehramtsfach „Katholische Religion“. Nun wende ich mich heute bezüglich eines für mich sehr wichtigen Anliegens an Sie:

Während ich das Amt für den Studiengang „Katholische Theologie im interdisziplinären Kontext (B.A.)“ weiterhin ausführe werde, wurde mir in einer Mail mitgeteilt, dass mein Amt

für das Lehramtsfach „Katholische Religion“ endet. Jedoch habe ich sowohl dem Institut für Katholische Theologie als auch dem Fachschaftratsrat der Philosophischen Fakultät bereits Anfang des Jahres mitgeteilt, dass ich beide Ämter gerne weiterhin ausführen möchte. Zudem steht für das Amt für das Lehramtsfach „Katholische Religion“ kein Nachfolger fest.

Dem Dekanatsrat (Frank Pawella) habe ich bereits eine Mail geschrieben und er weiß um die Situation.

Nun möchte ich Sie um eine Entsendung bitten, damit der Fakultätsrat mich im Juli für das Amt wählen kann.

Ich danke bereits im Voraus für die Bearbeitung und Hilfe meines Anliegens.

Mit freundlichen Grüßen

Julia Borlinghaus"

Die betreffende Person wurde bereits von uns entsendet. Lene wird ihr eine E-Mail schreiben, in der genau das formuliert wird.

Lene plädiert nochmal für eine ordnungsgemäße Nutzung des Postfaches.

5 Sonstiges

5.1 Goodie-Bags + ESE-Sponsoring

Alina erklärt sich bereit die Beutel zu übernehmen, Rebekka und Tammo sind bereit zu helfen. Anscheinend geht es sehr einfach Inhalt für den Beutel zu bekommen. Es entsteht eine Diskussion über Sponsoring und die rechtlichen Umstände dahinter.

5.2 Diskussionsrunde von Studierende für Studierende

Tammo erzählt, dass es hier um die Dozierenden der Fakultät geht. Er wollte uns daran erinnern und gibt bekannt, dass er sich darum kümmert. Es wird eine Diskussionsrunde geben für das "Reinkommen in die Philosophie". Tutor:innen setzen sich mit Studierenden zusammen, um zu philosophieren. Wir haben eventuell Zugriff zu einem Raum, der ist Mittwoch in der ESE-Woche von 10:00 - 13:00 Uhr. Alexandra fragt, ob das Institut da eventuell eine Veranstaltung hat. Der Raum wird wahrscheinlich frei sein. Tammo wird sich kümmern, dies darf in der 1. ESE-Woche sein.

5.3 Endbesprechung zur Midsummerparty

Allgemeine Diskussionen zu der Party finden statt. Tammo und Vroni werden am Mittwoch die Geldbestände zählen. Es wird ein weiterer Finanzantrag besprochen für eine weitere Finanzierungen der Party. Die KO-Tropfen-Bändchen sollen für 1 Euro herausgegeben werden. Eine Diskussion besteht, wie wir die Personen kenntlich machen, die den Beitrag repostet haben. Chips oder Zettel stehen im Raum. Philine wollte sich um die Leuchtarmbänder kümmern. Rebekka wird einen Post vorbereiten für die Setlist.

5.4 Fachschaftsordnung

Lene eröffnet den Punkt und spricht an, dass die überarbeitete Fachschaftsordnung geschickt wurde. Es wird jede:r dazu angehalten, sich die Ordnung durchzulesen, um nächste Woche darüber abzustimmen.

Nächste Sitzung: 04.07.2022

Sitzungsleitung: Naomi Rachel Deuster

Protokollführung: Alexandra Steinberg, Magdalene Petrasch

Abkürzungsverzeichnis

'Ja-Stimmen'/'Nein-Stimmen'/'Enthaltungen' - Notation der Abstimmungsergebnisse

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

FSO - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftratsrat

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS - Institut für Soziologie

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studierendenrat